

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Andreas Klaffke ist neuer Schulleiter des Albert-Schweitzer-Gymnasiums in Neckarsulm (Landkreis Heilbronn)

01.08.2024



Das Albert-Schweitzer-Gymnasium in Neckarsulm hat seit heute (1. August 2024) einen neuen Schulleiter. Studiendirektor Andreas Klaffke tritt die Nachfolge von Marco Haaf an. Damit ist die Interimsphase, in der Kerstin Schindler als Stellvertretende Schulleiterin die Schule seit 1. Februar 2024 kommissarisch leitete, beendet.

Andreas Klaffke, 1970 in Karlsruhe geboren, legte 1989 sein Abitur am Max-Planck-Gymnasium in Karlsruhe ab. An den Universitäten in Heidelberg und Augsburg studierte er zunächst Evangelische Theologie und Rechtswissenschaften, bis er sich an der Universität Heidelberg den Fächern Deutsch und Politikwissenschaft zuwandte.

Im Jahr 2000 legte Klaffke das Erste Staatsexamen für das Lehramt ab. Im Jahr 2004 beendete er seine Ausbildung zum Gymnasiallehrer mit dem Zweiten Staatsexamen. Im Anschluss erfolgte seine Übernahme in den Landesdienst am Nicolaus-Kistner-Gymnasium Mosbach, an dem er bis 2021 unterrichtete. Seit 2012 bildet er Referendare im Fach Gemeinschaftskunde am Seminar für Ausbildung und Fortbildung der Lehrkräfte Heilbronn aus. Im Jahr 2021 wurde Klaffke ans Albert-Schweitzer-Gymnasium Neckarsulm versetzt. Ein Schwerpunkt seiner bisherigen Tätigkeit liegt auf Demokratiebildung, beispielsweise durch europäische Schüleraustauschmaßnahmen, handlungsorientierte Beteiligungsformate oder der Arbeit mit Zeitzeugen.

Kategorie:

[Abteilung 7 Schule](#)